

# L'escroquerie aux billets de 50 euros magiques en région montoise...

Publié le samedi 26 Décembre 2020 à 11h25 Par G. M.

Le tribunal de Mons vient de juger une belle arnaque à la transformation du papier blanc en billets d'euros. Un père de famille trentenaire de Dour a été grugé dans l'aventure, de 10.210 euros par des messieurs, qui, tant qu'ils y étaient, lui ont demandé 32.500 euros supplémentaires! Mais alors, le père de famille a mis le holà.



Michel, 55 ans, instigateur, a été condamné à une peine de travail de 200 heures. Son complice Hugues, récidiviste de 40 ans, a écopé d'un an d'emprisonnement avec sursis probatoire pendant 5 ans.

La tactique: vous placez un billet de 50 euros entre deux papiers blancs de la même taille. Vous aspergez le tout d'un liquide magique orange, puis vous rincez dans de l'eau tiède moussante. Hop! Vous avez trois fois votre mise...

C'est par l'annonce de la vente de sa camionnette, publiée sur le net en octobre 2017, que ce citoyen de Dour a été repéré par Alex, alias Michel. Il lui avait fait miroiter qu'il était colonel en Afrique et qu'il était milliardaire après avoir travaillé dans l'or et le pétrole. Mais il devait soi-disant acheminer sa fortune en Belgique sous forme de vulgaire papier blanc à rincer de liquide magique. Le Dourois a donné 10.000 euros en espérant que la petite combine allait lui rapporter le triple. Puis le bon plan s'est grippé, car Michel soi-disant malade, a été remplacé par Hugues, puis par d'autres acolytes qui lui ont demandé encore plus. Le Dourois a enfin senti l'oignon. Me Frédéric Guttadauria veille à ce qu'il soit indemnisé.

**>>> [Tous les détails ICI \(https://laprovince.sudinfo.be/713293/article/2020-12-25/dour-lescroquerie-aux-billets-de-50-euros-magiques\)](https://laprovince.sudinfo.be/713293/article/2020-12-25/dour-lescroquerie-aux-billets-de-50-euros-magiques).**

**Notre sélection vidéo**